

## PCR mantiene la calificación de “AAA” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Banco del Pacífico S.A.

**Ciudad de Quito (02 de septiembre, 2020)** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió por unanimidad mantener la calificación de “AAA” a la Fortaleza Financiera de **Banco del Pacífico S.A.** La calificación se fundamenta en el sólido posicionamiento del Banco en el sistema financiero nacional, por lo que goza de excelentes niveles de aceptación en sus fuentes naturales de dinero. Esto ha permitido que la entidad mantenga una buena posición de liquidez al incrementar sus fondos disponibles para hacer frente a los requerimientos de efectivo de la población. Se observa una gestión de la morosidad mediante las cuentas especiales por el COVID-19, donde la institución ha brindado facilidades a sus clientes mediante operaciones de refinanciamiento, restructuración, y diferimiento de segmentos principalmente productivos y comerciales. Adicionalmente, la calificación toma en cuenta la buena posición patrimonial que mantiene la entidad derivado de la capitalización de parte de sus utilidades. Se observa una importante afectación a los resultados producto de la necesidad de incrementar los niveles de liquidez de la entidad.

Banco del Pacífico se fundó en 1972 y modernizó el sistema financiero ecuatoriano por la ruptura de viejos conceptos y prácticas de la banca tradicional, y el uso innovador de la más alta tecnología, que lo convirtieron en referente del país y de la región. Acorde al enfoque de la actividad de intermediación financiera, la red tecnológica ha constituido un soporte fundamental para la gestión de las operaciones de sus clientes a través de cajeros automáticos y servicios bancarios on-line, aspectos que fortalece la imagen institucional de Banco del Pacífico S.A.

### Estrategias corporativas

Las estrategias de la institución se basan en pilares estratégicos:

- **Banca de Personas:** Ser el banco preferido por todas las personas en Ecuador con liderazgo en los principales productos de crédito, con reputación de innovador digital y siendo uno de los bancos con mayor captación de depósitos de personas.
- **Banca de Empresas:** Ser el banco preferido por las empresas de Ecuador, con una propuesta de valor diferenciada para todos los segmentos de empresas, consolidándose como uno de los mayores captadores de depósitos de empresas.

### Posición competitiva

Banco del Pacífico S.A. se ubica en segunda posición con una participación de 14,01% respecto al total de activos del sistema a la fecha de corte, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 6.199,33 millones. De igual forma, la entidad ocupa la segunda posición del ranking con relación a pasivos y patrimonio, con una participación de 13,80% y 15,70% respectivamente. Cabe destacar que Banco del Pacífico ostenta el 12,07% de los resultados del sistema con US\$ 17,04 millones durante el primer semestre del 2020, ocupando la segunda posición del ranking de la Superintendencia de Bancos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

### Información de Contacto:

Econ. José Matías Velastegui

Analista

[jvelastegui@ratingspcr.com](mailto:jvelastegui@ratingspcr.com)

### Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

### Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.